



Monsieur le Président,

Je soutiens le projet d'aéroport à Notre-Dame-des-Landes. Notre région a acquis une réputation de dynamisme économique et doit la préserver.

Le nouvel Aéroport, et l'activité qu'il entraînera, est le gage d'une bonne santé économique de notre Région, de la pérennité de nos entreprises et du maintien des emplois qu'elles représentent et qu'elles veulent continuer de créer.

Alexandre Gérard
Directeur général

CHRONO flex

13, rue de la Rivaudière - CP 3304
44805 Saint-Herblain Cedex